
地元の課題、要望をカタチに。

地域団体の活動を応援してます

衆議院議員国光あやの先生と国会にて衆議院議員国光あやの先生と国会にて

活 動 報 告

今後の可能性を探る、
　  路面電車（LRT）構想。

　５月２３日、自民つくばクラブ・新しい風
会派全員で、冨山ライトレール株式会社
様の路面電車「LRT」の視察を行いました。
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「つくばへの思い」をカタチに。
魅力あるつくばへ。 〒300-4223 茨城県つくば市小田2830

TEL.029-867-5298 mail:info@kokubotakashi.com
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●つくば市議会
　議会運営委員会　副委員長
　総務委員会　委員
　中心市街地まちづくり調査特別委員会　
　　　                                 副委員長
　スポーツ対策特別委員会　委員

●つくば市筑波土地改良区　副理事長
●つくば市農業再生協議会　代表監事
●ふるさとの山づくり懇談会　顧問
●社会福祉法人敬愛会　筑波園　評議員
●秀峰筑波義務教育学校　学校評議員
●宝篋おやじの会　顧問
●小田まちづくり振興会　顧問
●小田西部青年同志会　会員
　　　　　　　　　　　　　　　　　等

カーブミラー設置要望カーブミラー設置要望

小田大獅子保存会小田大獅子保存会

西部青年同志會西部青年同志會

道路排水路整備要望道路排水路整備要望

　つくば市議会議員　小久保貴史　つくば市議会議員　小久保貴史

　「つくばに幸せの種をまこう」のスローガンのもと、
２期目となる議員活動をスタートして早いもので３年目
となります。月日の流れる速さを感じています。
　スピード感を持って地域の課題や要望の解決に、今後
も活動して参ります。
　市議会後期の人事では、議会運営委員会の副委員長を
仰せつかり、総務委員会の所属となりました。
　３月議会では、中心市街地まちづくり調査特別委員会
が立ち上がり、副委員長を仰せつかることになりました。
　また、最大会派である自民つくばクラブ・新しい風の
代表としても議会運営や発言に責任を持って今後も活動
して参ります。
　むぎわらぼうし通信も 14 号の発行となります。中面
には通算 12～ 15 回目の登壇となる議会での一般質問
概要の内容についてなど掲載させていただきました。
　つくば市内、それぞれの地域で持つ課題は様々かもし
れませんが、地域間の格差を是正し、市民の皆様に安心
して暮らせるまちづくりの為に活動して参ります。
　今後も、皆様よりご意見をお寄せ頂きながら、ご指導
ご鞭撻をどうぞ宜しくお願いいたします。
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１、秀峰筑波義務教育学校開校後の現状と今後について
２、スクールバス通学と通学路の危険箇所の対応や安全確保について
３、 ＰＴＡや地域との連携状況について

①秀峰筑波義務教育学校について

旧校舎や学校敷地の活用と今後の考え方について

②旧学校敷地の活用と今後について

平成30年6月議会平成30年6月議会

１、農地中間管理機構の農地賃借の状況と今後
２、市内土地改良区の組合員についての考え方
３、組合員からの賦課金徴収の現状と今後について
４、土地改良施設の維持管理や長寿命化について

①農地維持について

市の入札発注の考え方と簡易総合評価方式やＪＶ（共同企業体）発注による地元企業育成
について

②入札制度について

平成30年9月議会平成30年9月議会

１、秀峰筑波義務教育学校の開校に伴って、閉校となった小中学校の施設や用地の考え方
２、学校跡地の利活用提案に関する小学校別意見交換会での意見
３、今後の利活用について

①筑波地区小中学校の跡地利活用について

新北条保育所開所に向けての建設スケジュールと今後について

②北条保育所建設について

つくば市の目指す「りんりんつくば」の内容と今後の取組について

③自転車のまちつくばについて

平成30年12月議会平成30年12月議会

１、小田城跡歴史ひろば案内所の来客者数の推移と今後の取組
２、小田城跡活用による地域活性化
３、小田城跡の維持管理の考え方

①史跡小田城について

１、鳥獣による農作物被害の状況
２、有害鳥獣駆除の実績と今後の対策
３、有害鳥獣駆除に対する補助金制度
４、ジビエの普及に向けた規制解除の考え方

②鳥獣被害の状況について

桜川のバルーン堰（ゴム引布製伏起堰）による農業用水の維持管理の状況と今後の取組に
ついて

③農業用水の維持管理について

平成31年3月議会平成31年3月議会

通算15回の一般質問で登壇しました。
前回むぎわらぼうし通信13号記載以降の一般質問の内容です。
一般質問において要望したこと、また、その状況と解消された事案について報告いたします。一般質問において要望したこと、また、その状況と解消された事案について報告いたします。

要望と質問

対策と解消・今後の動き

農地中間管理機構を活用した農地基盤整備事業つくば市
小和田地区要望

事業化に向けて小和田地区推進協議会発足（平成３０年5月）
平成３３年度の事業採択に向けて（約１８ヘクタール）

要望と質問

対策と解消・今後の動き

旧学校跡地の利活用について、平成３０年６月、１２月
議会にて要望

旧小田小学校の新校舎２教室を整備改修費約１，２００万
円を予算化
筑波東中学校跡地の利活用についてジオパークや自転車
の拠点として
筑波西中学校の跡地利活用は広域通信制高校へ

要望と質問

対策と解消・今後の動き

イノシシ等の鳥獣被害について平成３１年３月議会にて
要望

今年度は300頭以上捕獲見込み
近隣市町村と連携し捕獲場所をマップ化、ドローンによ
る生態調査へ
地元猟友会の高齢化対策として免許取得補助制度スタート
侵入防止策設置補助260万円予算要望へ
鳥獣被害をイノシシ以外のハクビシン・
カラス等を加えることを更に要望

要望と質問

対策と解消・今後の動き

北条保育所の新築と一体活用について平成 30 年 12 月
議会にて要望

北条保育所の周辺整備と駐車場など地域活用を促進要望
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